

64 ans c'est **NON**

Grève et Manifestation à 13h30 Mardi 28 mars Place des Jacobins

Au verso l'affiche de l'opération
**"accroche à ta fenêtre ou pose sur
ton tableau de bord un /64 ans c'est
NON!"**. But : rendre visible les
millions que nous sommes, opposés
à la réforme Macron/Borne.

Nous sommes des millions depuis le 19 janvier à contester une réforme des retraites injustifiée, injuste et brutale. Cette réforme est devenue loi, passée en force par un 49.3. Pourtant l'immense majorité du pays refuse la réforme ainsi que les méthodes politiques brutales du gouvernement. D'autres solutions existent, ont été proposées, et par avance refusées dans un mépris total.

Cette loi ne doit pas s'appliquer et elle ne s'appliquera pas si nous nous mobilisons ENSEMBLE!

Le président de la République a osé qualifier le mouvement social de faction et les manifestan-tes de factieux. Il s'est discrédité par le mépris mensonger qu'une fois de plus il a affiché. Le mouvement social a toujours été et

reste exemplaire. Ce président est seul responsable du chaos dangereux qu'il provoque par son entêtement et son inconséquence.

Avec une intersyndicale toujours aussi soudée, le mouvement a maintenant pris un autre élan. La jeunesse a rejoint les cortèges. Des grèves reconductibles continuent et s'amplifient. La dernière manifestation a encore été d'ampleur.

**Venez à la manifestation!
Soyons en grève et appelons à la faire!
Rejoignons les blocages!**

Chaque action compte.

Pour connaître les actions,
cette carte actualisée :
<https://mobilisations72.gogocarto.fr/map>



INTERSYNDICALE INTERPROFESSIONNELLE DE LA SARTHE



QUESTIONS

QUESTIONS